
Assemblée Générale 2024 PV
La scéance débute avec une vieille photo de François, rappelant les prémices de
l’association.
Le président actuel souhaite la bienvenue et explique que cette AG représentera
les années 2020 à 2023.

Bilan
Le président présente le bilan des activités 2020-2023. Les années COVID ont
marqué un arrêt franc dans les activités. François a lancé FixMyKids, une
grande réussite dans l’année.
Le projet musical Les Tendinites continue, avec deux concerts et de nombreuses
répétitions.

Des problèmes de vaisselles sont rapidement évoqués.

Le président présente le status des membres.

Projets
Un aperçu des projets est présenté: - Le projet musical, désormais Torn - Orbital,
déjà présent en 2020 - La réduction de la consommation électrique - La migration
du git de Gogs vers GitLab

Comptes
Le trésorier présente les comptes de l’association.

On a environ 30k de charges par année.
La participation du FabLab est de 11k.
De 2022 à 2023, avons perdu environ 7k de cotisation, passant de 20k à 13k.

FFH rapporte un petit peu de sous.

Une membre demande si nous sommes déductibles d’impôt. La réponse est non,
car pas d’utilité publique.

L’association fait des pertes régulières depuis mi-2017.

Le trou de l’année 2021 est expliqué par le fait que le subside de la ville de
Renens est envoyé en mars de l’année d’après.

En 2022, il y a un bénéfice grâce à un appel à l’aide envoyé aux contacts de
l’association.

La vision positive: 2022 et 2023, on est environ à 0.

Le trésorier sonde l’audiance pour savoir si les membres reçoivent un rappel de
cotisation.

Des blagues s’ensuivent.

1



Une membre demande le montant des charges d’électricité: 2683.- CHF.

Les membres débattent d’options pour redresser les comptes: - Réduire la sur-
face du local - Augmenter les cotisations pour qu’elles soient plus proche de
celles du passé

Un membre propose d’augmenter la fréquence des événements.
On propose également d’améliorer la communication quant aux événements.

Le rapport des vérificateurs de compte
Ils ont vérifié, de manière détaillée.

Les membres acceptent avec 11 pour, 1 contre et 0 absention.

Comité
Le président actuel sort du comité et présente le nouveau comité proposé:

Président: Aymeric
Trésorier: François
Secrétaire: Sacha

Les membres acceptent avec 11 pour, 1 contre et 0 absention.

Election du comité en bloc: accepté

Contrôleurs des comptes
Noskill et Philou se proposent en tant que vérificateurs de compte.

Les membres acceptent à l’unanimité.

Point FabLab
Richard, responsable du FabLab présente son point de vue sur la situation.
Moins de gens viennent pour bricoler et faire. Ielles travaillent de plus en plus
avec l’Université de Lausanne sur les sujets autour de l’activité sociale, par
exemple sur les questions de santé. Une unité de l’UNIL s’est même créée. Des
projets de science participative se mettent en place: mesure des particules fines,
du bruit, etc. Ces projets rapportent de l’argent.
Le musée de la Cathédrale de Lausanne (ancien MUDAC) prend également des
initiatives sur ces sujets.
Au niveau de la ville de Renens, ces questions sont comprises. C’est pourquoi
la ville donne déjà 5’000.- CHF par an, afin de payer le loyer (qui leur revient
via la CACIB).
La question des hackers est une question fondamentalement politique et est très
importante aujourd’hui.
Le partage du FabLab n’est pas “juste” un partage du local et du loyer, mais
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également un partage des valeurs.
Le FabLab prévoit un avenir avec nous dans un futur à long terme.

Clôture
Le président entrant propose de passer à l’apéro!
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